

## Ausbau des ÖPNV-Standortes Ostbahnhof: Busbeschleunigung durch Erweiterung des Busbahnhofs

### Anfrage

Der BA 5 forderte die Landeshauptstadt München und die Münchner Verkehrsgesellschaft (MVG) im September 2022 auf, zusätzliche Haltestellenpositionen in der Orleansstraße zu prüfen. Die Aufstellflächen für die Wartenden könnten neben dem aktuellen Radweg gebaut werden.

Hierzu fand ein Ortstermin mit MVG und Mobilitätsreferat statt. Die MVG erarbeitete anschließend eine Planung und stellte diese dem BA vor. Die Planung wurde Teil des Maßnahmenbündels IV für die Busbeschleunigung. Dieses wurde bisher nicht in den Stadtrat eingebracht.

Im Umfeld des Busbahnhofs werden aber dringend zusätzliche Bushaltestellen benötigt, um das aktuelle Busangebot barrierefrei zu gestalten und die gewünschte Ausweitung des ÖPNV-Angebotes zukünftig umsetzen zu können.

Der BA möchte daher gerne wissen:

Wann ist geplant, das Maßnahmenbündel IV für die Busbeschleunigung in den Stadtrat einzubringen? In welcher Zuständigkeit liegt das Fortkommen dieser Beschlussvorlage?



c SPD Haidhausen

**Nina Reitz**  
Fraktionssprecherin

**Nicole Meyer**  
**Britta Puce**

**Lena Sterzer**  
**Hermann Wilhelm**